

Fecha: 08-06-2025
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: **Carla Ballero: "Estar al borde de la muerte ha sido muy fuerte"**

Pág. : 18
 Cm2: 593,2
 VPE: \$ 3.262.265

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

respeto mutuo genuino entre Gwyneth y Dakota, y tienen mucho en común. Ambas han estado en el negocio durante años y realmente se identifican con las experiencias de la otra", detalló. La confirmación de esta amistad surgió luego de que "People" publicó el miércoles sobre la ruptura definitiva entre Dakota Johnson y Chris Martin, terminando una relación intermitente que se extendió durante casi ocho años.



Primero sufrió una grave neumonía y ahora fue nuevamente hospitalizada por un derrame pleural

Carla Ballero: "Estar al borde de la muerte ha sido muy fuerte"

"Ha sido muy difícil, muy duro para mí, muy terrible, pero también muy sanador, muy mágico, porque te llena de buena onda, de volver a tener una buena vida, a hacer las cosas bien", confesó sobre las dos internaciones que ha vivido en el último mes.

MIRANDA CANALES

Alcancó a estar solo cuatro días en su casa y debió ser nuevamente ingresada de urgencia a la clínica. Carla Ballero ha vivido en silencio absoluto esta nueva hospitalización, debido a una complicación de la neumonía por estreptococo que la mantuvo internada y muy grave a mediados de mayo.

Ahora, la figura de TV+ sufrió un derrame pleural, que es una acumulación anormal de líquido entre las capas de tejido que recubren los pulmones y la cavidad torácica, y que es muy característica de cuadros como el que la afectó.

"Fue una complicación inesperada, un derrame de líquidos. Así que me volvieron a intubar, mucho más rápido esta vez, ya que fue una operación. Me operaron el viernes 30 de mayo y me sacaron líquido de los pulmones", detalla Carla Ballero, agregando que "llegué ese viernes (a la clínica) y sólo alcancé a estar cuatro días en mi casa (desde el lunes 26 de mayo)".

Ha sido bien duro todo este proceso, Carla.

"Sí, ha sido muy difícil, muy duro para mí, muy terrible, pero también muy sanador, muy mágico, porque te llena de buena onda, de volver a tener una buena vida, a hacer las cosas bien, a vibrar alto".



Carla Ballero junto a su hijo menor, Mateo.

Pero me imagino lo complejo del momento.

"Sí, es lejos lo más duro que me ha pasado, lo más duro que ha tenido que vivir la gente que me ama. Estar al borde de la muerte ha sido muy fuerte y tener que volver a la clínica al borde de nuevo de la misma situación fue terrible. Por eso lo guardamos en silencio, porque la verdad no tenemos ya energía para más".

La panelista de "Sígueme", eso sí, está esperanzada y este sábado compartió una imagen en la clínica siendo visitada por Mateo, su hijo menor. "Ya, gracias a Dios, estoy saliendo nuevamente, con todas mis fuerzas, y espero estar este lunes en casa", afirmó, agregando que lo más seguro es que la clínica emita un comunicado a comienzos de la próxima semana para explicar en detalle qué le sucedió.

Frente a este panorama, el médico broncopulmonar del Hospital Clínico de la Universidad de Chile, Felipe Rivera, explicó que el diagnóstico de Carla Ballero "es la complicación más frecuente de una neumonía, el derrame pleural. Lo más probable es que sea consecuencia de la primera neumonía que tuvo, que quedó ahí un líquido loculado, que no se encuentra libre en la cavidad pleural, sino que está confinado dentro de compartimentos o bolsillos, que se les llama".

El doctor agregó que "si la tuvieron que operar es porque muchas veces este líquido loculado no es fácil de sacar por punción, entonces un cirujano tiene que abrir, hacer un aseo, limpiar bien y colocar un tubo. Pero la recuperación, en una persona joven como ella, debería ser rápida. En general, no más allá de una semana".

CEDIDA